
PROTOKOLL

Verbandstag des Ha rnb u rger Volleyball_Verba ndes e,V.

Ort: Alexander-Otto-Saal, Haus des Sports
Beginn: 1,5. Juni 2022 18.00 Uhr
Ende: 15. Juni 2022 19,20 Uhr

Die Tagesordnung wird wie folgt behandelt:

TOP L Begrüßung und Formales

a) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Andrea Kleipoedszus eröffnet der Verbandstag um 1g:00 uhr und begrüßt die anwesendenVereine, Funktionsträger und
Gemäß S 11 Abs, 2 der Sa
Tagesordnung durch die Aktu ag mit Bekanntgabe der

1.3 / 2022 vom 02.06.2022sowie durch die Einladung im Zuspiel nd Zuspiel O4/2o22 vom0L.06.2022 ordnungsgemäß erfolgt, Es b rtführung,Der Verbandstag ist gemäß S 13 Abs. 4 d

Es nehmerr 15 Mitgliedsvereine mit 123 Stimmen am Verbandstag teil, Inklusive des Vorstandsund der Ehrenmitglieder Günter Ploß und Klaus-wid"gru"n mit insgesamt 4 stimmen sindinsgesamt l_27 Stimmen anwesend
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b)

c)

Beschlussfassung über die Tagesordnung
Die aktualisierte Tagesordnüng ist dä Mitgliedsvereinen mit dem Rundschreiben vom01''06'2022 zugegangen' Es gibt [eine e inwänJ"ä4"*.alr,iner*,'insche zur Tagesoronung,

s vom 18. August 2021
Mitgliedsvereinen mit dem Zuspiel O3/ZOZL
rordentlichen Verbandstag am 24.03.2022
04,22 zugesendet. Da keine Einwände oder

gangen sind, bittet Andrea Kleipoedszus um



Genehmigung der protokolle gemäß S14 Abs. 2.
Vereinsstirnmen sowie 4 weitere Stimmen im Raum,

Top 2 Berichte

a) Aufsichtsrat
Als
hat le dem Plenum vor. Der Aufsichtsrat

ste gr{ lhole,, Janine Stanelle als seiner

unt inrich Wulff, Bernhard Thole lobt die

Es ist der wun:sch, dass der Aufsichtsrat als Kontroll- und Beratungsgremium Hand in Hand mitdem Vorstand und
nauptamtlichen Vor Oberstes Ziel ist es nun, einen

verörrentricht Dabei ä:'.'r'g: B:lgl:tffi;J";fl"'*großen Spektrum an

b) Vorstand
Andrea Kleipoedszus gibt einen überbli
Fabian Harbrecht war offiziell bis zum au
Lima Gawor schied als Jugendreferentin
Vorstand aus. Sebastian Rieck führt bis z
weiter. Da bis zu diesem Zeitpunkt der
Andrea Kleipoedszus bereit erklärt, als I

berufen ist,
Sie betont,, wie wichtig es ist, für die Folgezeit den Wissenstransfer der ausgeschiedenenFunktionsträger und Mitarbeitenden zu sichein und nennt an dieser st"ti" 

"u.tr 
Klaus widegreen,Lllrich Kahl und Andr6 Bolten.

ln Ergänzung zum Bericht des Vorstands e
Gestaltung der Gebührenordnung im Hin
in den Beitrag für den DVV und den Betr
wie groß der Anteil der Einnahmen isf di
Andrea Kleipoedszus regt an, den Dialog mit den Verbänden bezüglich der Gebühren und oerAufgabenpakete des Verbands wieder aufzunehmen und die rrage"zu klaren,,was iri un, *r,wert?"

c-i)
Die einzelnen Berichte sind den Mitgliedern zugesendet worden und werden nicht weiter ergänzt.

Top 3 Aussprache zu den Berichten

Es gibt keine weiteren wortmerdungen zu den Berichten.

Top 4 Jahresabschluss 2021

Zu diesem Zeitpunkt befinden sich 113
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt,

a) Bericht zum Jahresabschluss 2021T n Jahresabschluss 2021. Sehr positiv waren die Entwicklungen im Aus-u des Schiedsrichte.rwesens, wo die Einnahr"n J"rltich über deme Positiv wirkten sich auch die Zuschüsse der gundeiäcentur für Arbeita lichen Mitarbeitenden bis Mitte des vergang"nänl.11?"r in Kurzarbeitb
Bel wie vor die Bei
die
ein , welcher als

an r,.t ,","olonl ff:X"ä::'^ngebotdie ZO2O/202L war der Verba"nJ iu
summe von .19.656,25 € wurde an die Vereine aur.n ään nürt,



b)

c)

Bericht der Kassenprüfer
Die Kasse wurde am tl.OS.Z022 durch die
und Ali tsik (HTV)geprüft. f, wuraun f,äii"
Auss.prache zu m Jahresabschtuss 2021
Es gibt keline weiteren Nachfragun. 

---

3

f^"1*l 5::sen 
prüfer, Björn Da n iet (sC poppen b ütte | )treanstand ungen angemahnt.

d) Genehmigung des Jahresabschluss 2021
Die Genehmigung des Jahresabschlrl-äzr erfolgt einstimmig mittlz anwesenden stimmen.

Top 5 Entlastung des Vorstandes
Klaus widegreen bittet um die Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2021. DieEntlastunoerfolgt einstinrmig mit 117 anwesenden Slimmen. 'qr wqJ serLrrdrLslatrr zvzr' ule Entlastu"b

Top 6 Wahlen

Beisitzer des Rechtsa ussch usses
Die bisherigen Beisitzer des Rechtsausschusses, sven von Allwörden-Eder und Elmar Dortschystellen sich zur wiederwahl' sie werden in Abwesenheit mit LO Enthaltungen wiedergewählt,

Bestätigung des Jugendreferenten
Andy wurche wurde auf dem Jugendverbandstag am 27.04,2022fürein Jahr gewählt, Mit einerEnthaltung wird die Wahl vom Verbandstag bestätigt.

Top 7 Genehntigung des Haushaltsplanes 2022

Tatjana Frage erläutert die wichtigen großen Posten des Haushaltsplans 2022. siemerkt an, dass derFachverbandsetat der HSJ bereits bewilligt ist und mit knapp 3.gz4,og€ bereits in die planung einfließt,Aufgrund der erfreulichen Meldezahlen kann mit einer summe von rund 70.000,-€ für den gesamtenSpielbetrieb gerechnet werden,
Es ist das Zi'iel, auch im Bereich des Lehrwesens durch ein Angebot an Fort- undAusbildungsmögrichkeiten wieder Zuwächse zu erreichen.
Durch die erneute Erhöhung des Faktors des DVV werden die Abgaben in diesem Jahr mit 56.979,39€berechnet.
Es gibt eine Nachfrage aus dem Plenum bezüglich der DVV-Ausgaben. Der Beitrag an den DVV war2021 höher als die Abgabe, die für 2022 eingepLnt ist. Dies liegt diran, dass sich der zugrundeliegenoeFaktor immer an den Meldezah-len uei uorrng"grngenen Saison orientieft, Trotz geringererMeldezahlen in der saison 2o2o/2f ist der zu leisteride Beitrag an den DVV nicht wesentlich kleinergeworden, was auf cren gestiegenen Faktor zurückzuführen ist.Andrea Kleipoedszus wirft ein, dass die Diskussion mit dem DVV nicht enden darf, da es nicht seinkann' dass einige Verbände mehr bezahlen müssen, wenn andere Verbände weniger Meldezahlenverzeichnen.
Der Haushaltsplan 2022kommt zur Abstimmung. Zu diesem Zeitpunkt sind insgesa mt r2Tstimmenim Raum. Der Haushartspran 2022wirdmit 14 Enlhartungen genehmigt.

Top I Anträge

Antrag L / AnÜag des Schiedsrichterausschusses
Antrag auf Anderung der GO
Erhebung einer Lehrgangsgebühr für die Jugendschiedsrichterlizenz in Höhe von 10,- €.

a)

b)



Es gibt einen Gegenantrag aus dem Plenum. Es wird vorgeschlagen, die Gebühr auf 20,-€ zu erhöhen.

?"'F".t:nlntrag wird mit 14 Enthaltungen, 10 Ja-stimmen und 103 Nein-stimmen abgelehnt.
Der original-Antrag kommt zur Abstimmung und wird mit 20 Gegenstimrnen beschlossen.

Antrag 2 / Antrag des Schiedsrichterausschusses
Antnag auf Anderung der GO
Neufassung von Punkt 5'1. Aufwandsentschädigung für Schiedsrichtereinsätze

Es t'qird angemerkt, dass derzeit etwa 60,-€ als Aufwandsentschädigung für Schiedsrichterlnnen in der
l:"tll,tt'l*t bezah.lt wird. In orientierung an die Pauschalen der Regionalliga-schiedsrichtertnnen soll
loni^':' 

summe für ein von Verbandsseite angesetztes schiedsgericht gezahlt werden.
uer iqntrag wird einstimmig angenommen.

Antt'ag 3 / Antrag des schiedsrichterausschusses und des spielausschusses
Antrag auf Anderung der Landesspielordnung
LSO 2.3.5 Sperren

Der Antrag wird rnit 10 Gegenstimmen angenommen.

Antrag 4 / Antrag des Spielausschusses
Antrag auf Anderung der Landesspielordnung
Aufnahme des UL5 Wettbewerbs in die LSO

Der Antrag wird rnit einer Enthaltung angenommen.

Antrag 5 / Antrag des Schiedsrichterausschusses
Antrag auf Neufassu ng der Landesschiedsrichterordnu ng

Der Antrag wird nrit i.4 Enthaltungen angenommen.

Anträge des Jugenrdausschuss vom Jugendverbandstag zur Bestätigung

JSA Antrag I / Antrag des Jugendspielausschusses
Antrag des JSPA zur Anderung der Jugendspielordnung
JSPO 3.2.7: Zulassen des Libero-Einsatzes für die U16

Der Antrag wird e[nstimmig angenommen.

JSA Antrag 2 | Antragdes Jugendspielausschusses
Antrag des JSPA zur Anderung der Jugendspielordnung
JSPO Aufnahme der U15 in die JSpO

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen,

Andrea Kleipoedszus bedankt sich abschließend bei allen Funktionsträgern für ihr Engagement undbetont den großen Einsatz des spielausschusses während der corona-Zeit, in welcher ein wöchentlicherJour Fixe installiert wurde. so konnte zeitnah auf die Herausforderungen reagiert werden, die durchgeänderte Hygienevorschriften und Konsequenzen, den spielbetried betrerT"nj,'entstanden sind,Namentlich nennt sie an dieser Stelle Hubert Daume, Andrea Schriever, Meike Dreher, sebastian Riecksowie Tatjana Frag;e und Andrea Jany, die hier in erst'er Linie agienen.
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sie dankt den Anwesenden für ihr Kommen, wünscht einen schönen sommer und eine nächstespielsaison mit möglichst wenig rinschränkungän. sie n"t.Äii"nt den Verbandstag um 19.20 uhr.

Hamburg, 29,06.2022,

DqAndrea Kleipoed
Vorsitzende


